

El Varguismo no ha participado en ninguna Convención Cortesista

Reportajes Homepáticos

CON DON ELADIO TREJOS

—¿Por qué fué Ud. eliminado de la papeleta de la oposición?
—Por falta de plata. Ofreció más don Juan José Herrero que yo.

CON DON JUAN JOSE HERRERO

—¿Cómo es posible que siendo usted falangista pretenda que "la democracia" le proporcione una diputación?...
—¿Y quién le ha dicho a Ud. que la diputación me la va a dar la democracia? ¿No me costó acaso veinticinco mil colones el tercer puesto?

CON DON OTILIO ULATE

—¿Cómo se compagina la subasta de puestos en las papeletas que ustedes han hecho con los cacareados principios sobre "honestidad" y sobre "capacidad antes que conveniencias"?
—Lo que ocurre es que no hemos tenido tiempo de hacer la compaginación. Apenas estamos en la subasta.



Doctor VARGAS VARGAS

"Es absolutamente falso que nuestro Partido haya participado en la Convención de los señores del "Unión Demócrata", que es un grupo de Liberia que no tiene nada que ver con la Confraternidad Guanacasteca

Ni mis compañeros y yo estamos peleando curules; decimos esto por cualquier duda o suspicacia, ya que nuestra actitud rectilínea y desinteresada es de sobra conocida en la república

Cuando nos hemos decidido a una lucha electoral, nunca le hemos tomado venia ni al oficialismo ni a nadie que no crea ni conenga con nuestra estricta sinceridad para con nuestra patria

SENSACIONALES DECLARACIONES HACE PARA "ULTIMA HORA" EL JEFE DE CONFRATERNIDAD GUANACASTECA, DOCTOR DON FRANCISCO VARGAS VARGAS

El Jefe de Confraternidad Guanacasteca, doctor don Francisco Vargas Vargas, nos entregó hoy importantes declara-

ciones en relación con una información de ULTIMA HORA de ayer. Con gusto las publicamos. (Pasa a la Página 8)

Escasez de café en los Estados Unidos

La Junta Interamericana del Café anuncia oficialmente que las existencias de ese producto están desapareciendo lentamente y que las importaciones serán más bajas que nunca

Los Importadores critican la política de la Oficina de Administración de Precios afirmando que los máximos fijados en diciembre no alcanzan a cubrir el costo de producción

AGREGAN QUE EL SUBSIDIO DE TRES CENTAVOS HA SIDO INSUFICIENTE PARA LA SOLUCION DEL PROBLEMA

WASHINGTON, 5. UP—La Junta Interamericana del Café anunció que las existencias de ese

producto en los Estados Unidos, está desapareciendo lentamente (PASA a la Pág. TRES)

EXCEPCIONAL CALIFICACION RECIBE EL ALCOHOL LICITADO PARA LA FABRICA NACIONAL DE LICORES

Los caldos de la Compañía Alcohólica Occidental, S. A., destinados al embarque para la Fábrica Nacional de Licores, de San José, Costa Rica, han sido elaborados y envasados de acuerdo con la técnica más cuidadosa y eficiente

ESTE ALCOHOL RESPONDE EN EXCESO, A LOS REQUISITOS MAS EXIGENTES PARA ALCOHOLES DE CONSUMO HUMANO, DICE EL ING. BENIGNO ARGUELLO, PROFESOR TITULAR DE FABRICACION DE ALCOHOLES DE LA UNIVERSIDAD DE LA HABANA

Por creerlo de sumo interés para el país, damos a conocer copia textual de un documento firmado por el Ingeniero Benigno Ar-

guelles, Profesor Titular de la Cátedra "A" de Fabricación de Alcoholes de la Universidad de (Pasa a la Página 3)

INSTANCIA ANTE EL LIC. CORTES CASTRO

ES PARA QUE ELIMINE DE LA PAPELETA DE DIPUTADOS POR SAN JOSE AL SR. JUAN J. HERRERO Y COLOQUE EN SU LUGAR AL LIC. ELADIO TREJOS

Miembros antifranquistas de los partidos de oposición le harán esta petición al Sr. Cortes

LA SUERTE QUE CORRA ESTA INSTANCIA DARÁ, EN MUCHO, LA MEDIDA DE LOS INTERESES INTERNACIONALES QUE MUEVEN A CIERTOS SECTORES DE LA OPOSICION

La sorda pugna que existe en los partidos de oposición, por la integración total de sus papeletas de diputados, comienza a salir a la luz, pese a los esfuerzos que realizan sus "líderes" para que los "tratos sucios se laven en casa" y no dejar transparentar la lucha de intereses personales que se está llevando a cabo furiosamente entre bastidores.

Esa pugna ya comienza a revelarse al grueso de la masa, debido a errores muy serios de los jefes. Por ejemplo, miembros prominentes de la oposición, de filiación antifalangista y antifranquista, harán ante el señor Cortés Cas-

PASA a la Página 4

Rápidamente disminuye el costo de la vida en Costa Rica

ACUSASE A PERON

LA POLITICA EN MARCHA

Muchas personas se preguntan: ¿Qué sucede dentro del llamado "grupo de la oposición"? ¿Por qué tantas discrepancias y tantas dilatorias si tan convencidos están los componentes de ese grupo, de la nobleza y del patriotismo de su causa?

El Partido Republicano Nacional, en su sección política de hoy atribuye esa situación al "pleito por las curules". Nosotros pensamos que esa es una parte de la verdad, pero no toda la verdad. Lo que hay dentro de ese movimiento es una

sorda disputa de posiciones con miras a la campaña presidencial (Pasa a la Página 8)

TRATA DE CREAR EN ARGENTINA UN SISTEMA TOTALITARIO COPIADO DE LAS ORGANIZACIONES DE HITLER Y MUSSOLINI

BUENOS AIRES, 5 UP— El periódico La Prensa, se hace eco de las acusaciones de los adversarios (PASA a la Página 4)

ESTA DISMINUCION HA SIDO ESTIMADA EN UN CINCO POR CIENTO POR LOS PERITOS DEL BANCO NACIONAL, MIEN TRAS QUE EL COSTO DE LA VIVIENDA AUN SE MANTIENE ALTO

Este halagador informe lo dió ayer el Gerente del Banco Nacional, don Julio Peña, en la sesión celebrada últimamente por el Consejo Nal. de Producción

Costa Rica está entrando en un periodo de franca recuperación económica, casi de bonanza, por (Pasa a la pág. DOS)

Detenidos 200 Revolucionarios Panameños



Director: RAFAEL SOLEY REYES

AÑO III.—San José, Sábado 5 de Enero de 1946.—Nº 934

Ultimos informes que hemos recibido, nos dicen que ayer fué detenido en Colón, Luis E. Vivar, quien se sospecha que se encuentra comprometido en el reciente atentado revolucionario

Ultimos informes que hemos recibido acerca de la reciente (PASA a la Pág. TRES)

COSTA RICA ESTA PREPARADA PARA ENTREGAR SU CUOTA A LA UNRRA

LOS PRINCIPALES JEFES CORTESISTAS DE ATENAS APOYAN AHORA AL GOBIERNO

Han firmado un escrito comprometiéndose a apoyar la política oficial en el cantón, especialmente en lo que se refiere al problema municipal

Motivo de grandes comentarios en los círculos políticos está siendo objeto el hecho de que los

principales jefes del cortesismo en el cantón de Atenas, le hayan (PASA a la Pág. TRES)

ESTA CUOTA FUE FIJADA EN MEDIO MILLON DE COLONES QUE SE PAGARAN EN GRANOS, ARROZ Y PRINCIPALMENTE EN MAIZ

El martes próximo llegará a esta capital un delegado de la UNRRA a recibir oficialmente la cuota de nuestro país, la cual será embarcada principalmente por Limón y llevada a Estados Unidos en barcos propiedad de ese organismo para socorro de las naciones devastadas por la última guerra

En la sesión celebrada ayer por el Consejo Nacional de Producción, se fijaron las providencias finales para hacer entrega a la UNRRA, inmediatamente, de la cuota de socorro que le fué asignada a nuestro país.

Esta cuota será cancelada con granos, cosechas en el territorio nacional; arroz, frijoles y en mayor cantidad maíz, hasta completar la suma por un valor de quinientos mil colones.

Anteriormente habíase dirigido

el Consejo a la UNRRA, por medio de la Embajada de los Estados Unidos, inquirendo detalles para hacerle entrega de dicha cuota, contestando la Embajada que ésta sería recibida por (PASA a la Pág. TRES)

HOY, A LAS 7 DE LA NOCHE

desde LA VOZ DE LA VICTORIA

EL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

INICIARA LA RADIODIFUSION DE SUS DISCURSOS CON UNO QUE ESTARA A CARGO DEL DIPUTADO LICENCIADO

DON JOSE ALBERTAZZI AVENDAÑO

INVITAMOS CORDIALMENTE A TODOS NUESTROS AMIGOS A ESCUCHAR AL BRILLANTE ORADOR EN ESTE MOMENTO HISTORICO DE PAIS



EL SINDICATO DE TRABAJADORES DE LA CONSTRUCCION, AFILIADO A LA CTR, ADMIRA LA ACTITUD DEL SEÑOR MINISTRO DE SALUBRIDAD PUBLICA

Sin el consentimiento del señor Secretario de Estado en el Despacho de Salubridad Pública, fueron despedidos 22 trabajadores de esa Dependencia. Inmediatamente, al darse cuenta de lo sucedido, el señor Secretario General del Sindicato de la Construcción de San José, concertando una reunión con el señor Ministro del Ramo.

Esta se efectuó en las horas de la tarde de ayer, llegándose a un arreglo satisfactorio, logrando el señor Solera, dirigente del Sindicato que se reintegraran los trabajadores, pues con sorpresa oyó decir al señor Secretario de Es-

tado que él no sabía nada de lo ocurrido y que inmediatamente ordenaría lo contrario, pues la economía no la buscaría despidiendo a los trabajadores que eran los que devengaban el salario más infimo.

Aprovechando la ocasión, el señor Solera, le planteó el aumento de salarios para los peones de las cuadrillas que no han percibido ningún aumento. El señor Ministro estuvo de acuerdo en ello y ordenó al señor Efraim Jiménez Guerrero, Sub-Secretario de Salubridad, que en los próximos pagos fuera el aumento correspon-

diente.

Los dirigentes del Sindicato se muestran complacidos y según nos dijo el propio señor Solera, pide que sirva como ejemplo la actitud de este señor Secretario de Estado, para las demás dependencias del Gobierno a fin de que procedan en la misma forma y no como se rumora que piensan buscar la economía, despidiendo a humildes peones, con los cuales tienen que despedir gran cantidad para economizar una poca cantidad de dinero.

ESTAFADAS NUMEROSAS PERSONAS DE ESTA CAPITAL Y DE PROVINCIAS

Un individuo haciéndose pasar por empleado de la Oficina de Coordinación, ha estado pidiendo dinero por concepto de suscripción a la revista "En Guardia" que se distribuye gratuitamente

Se ha puesto en conocimiento de las autoridades una denuncia contra un individuo que haciéndose pasar como empleado de la Oficina de Coordinación, que vino funcionando en esta capital bajo el control del Comité de Coordinación para Costa Rica, hasta el 31 de diciembre próximo pasado, ha estado recogiendo suscripciones y pidiendo dinero por la revista "En Guardia" que durante cinco años publicó la Ofi-

na del Coordinador en Washington para distribuirla gratuitamente en toda América. Se nos ha pedido que digamos al público que nadie está autorizado para usar el nombre del Comité de Coordinación para ninguna clase de colectas públicas, solicitudes de suscripciones para revistas, etc. y que más bien se denuncie a quienes abusan de este modo del nombre de una institución, estafando al público.

RAPIDAMENTE DISMINUYE ETC.

Viene de la pág. UNO

ría decirse sin exageración alguna, al considerar los frutos que han sido cosechados por la agricultura menor nacional en lo que atañe a las siembras y recolección de granos de la presente cosecha.

Después de leer los informes que la Gerencia del Banco Nacional suministrara ayer a los miembros del Consejo Nacional de Producción, no cabe duda alguna que los agricultores han recibido continua e inapreciable ayuda económica, en forma de préstamos oportunos, o por medio de la financiación de sus cosechas.

Los fondos usados por el Banco Nacional para este fin, en cumplimiento de la Ley de Fomento Agrícola, han permitido a la agricultura menor desenvolverse con relativa facilidad, libre del temor de caer en manos de los acaparadores, prestamistas y usureros.

citado Banco en la presente cosecha, haciendo uso para ello de los fondos del citado Consejo, alcanzaron la friolera de un millón seiscientos mil colones y subirán más, hasta alcanzar el millón ochocientos mil colones para el 15 del corriente mes.

Esta extraordinaria protección económica a la agricultura, ha originado, según informó el Gerente de esa institución bancaria, don Julio Peña al Consejo, una rápida disminución en el índice del costo de la vida, reducción que puede estimarse en un cinco por ciento, en relación con el obtenido por los técnicos, el año pasado.

En cambio, el costo de la habitación se mantiene alto, al mismo nivel de otros años anteriores, confiándose que cuando el Seguro Social dé comienzo a la construcción de casas baratas, este capítulo de costo de la vida, sufrirá también, merma apreciable.

CENTRO CULTURA SOCIAL

(DE SAN JUAN DE TIBAS)

El Club de las Fiestas más alegres y concurridas

MAÑANA - MANANA - MAÑANA - A LAS DOS EN PUNTO DE LA TARDE

Con la gran ORQUESTA SOLIS y sus dieciséis Caballeros del Ritmo lo esperan en el Club de más prestigio de la República a divertirse de lo lindo en una tarde de verano... como éstas...

PRONTO - PRONTO - PRONTO - MUY PRONTO...
La novedad del siglo, el placer de todos, la diversión de hombres y mujeres:

LA RULETA DE LA ALEGRIA

En el Centro Cultura Social...

Espere más detalles...

LOS PRINCIPALES JEFES ETC.

(Viene de la Página 1)
retirado su partidismo el señor Cortés Castro, habiendo firmado un escrito en el cual se comprometen a apoyar la política oficial en aquél cantón de manera especial en lo que se refiere al problema municipal. La Municipalidad de aquél cantón,

de mayoría cortesista, no ha hecho nada más que desaguisados, y eso ha molestado a los jefes cortesistas, que al dejar de serlo, se han puesto al lado de su amigo, el diputado don Froilán Bolaños, quien ha agradecido esa demostración de deferencia de sus antiguos adversarios.

COSTA RICA ESTA ETC.

(Viene de la Página 1)
un delegado de ese organismo y embarcado en transportes propiedad de la misma.

El martes próximo, según informes recibidos por el Consejo llegará a esta capital el delegado

de la UNRRA que recibirá oficialmente la cuota, la cual será embarcada posiblemente por Limón, ya que los granos que fueron asignados a ese fin provienen de la región atlántica en su mayoría.

DETENDOS DOSCIENTOS ETC.

(Viene de la Página 1)
mente fracasada revolución panameña, dicen que ya hay detenidos a la orden del Fiscal del Distrito, Dr. Barrera, más de doscientos indiciados por el fracasado golpe.

Ayer fué detenido en Colón el

joven de 23 años, Luis E. Vivar, a quien la policía secreta panameña buscaba desde el 21 de diciembre, por crearlo complicado en el movimiento revolucionario. Asimismo se nos dijo que en la mañana de hoy fué trasladado a Colón a la Ciudad de Panamá.

ESCASEZ DE CAFE EN ETC.

(Viene de la Página 1)
y que las importaciones serán más bajas que nunca. Los importadores critican la política de la oficina de administración de precios afirmando que los máximos

fijados en Diciembre de 1941, no alcanzan a cubrir el costo de producción. Agregan que el subsidio de tres centavos que expira el 31 de marzo ha sido insuficiente para la solución del problema.

EXCEPCIONAL CALIFICACION ETC.

(Viene de la Página 1)
La Habana, en el cual califica excepcionalmente, el alcohol elaborado por la Compañía Alcohólica Occidental de La Habana, S. A., para proveer a la Fábrica Nacional de Licores.

Dicho documento, dice literalmente así:

Ingeniero Benigno R. Argüelles, Profesor Titulado de Fabricación de Alcoholes de la Universidad de La Habana, hace constar por el presente que:

Los caldos de la Compañía Alcohólica Occidental S. A., destinados al embarque para la Fábrica Nacional de Licores de San José, Costa Rica, han sido elabo-

borados y envasados de acuerdo con la técnica más cuidadosa y eficiente, adoptándose en todos los momentos las mayores precauciones, acorde con la norma de esta Fábrica, para que los mismos respondan, en exceso, a los requisitos más exigentes para alcoholes de consumo humano; haciéndome, por lo tanto, responsable de su calidad a estos efectos, la que va expresada en los análisis practicados por la Chas Martin & Co.

La Habana, a los diecinueve días del mes de diciembre de mil novecientos cuarenta y cinco.

(f.) Benigno R. Argüelles

**Asamblea General Ordinaria
EL SINDICATO DE TRABAJADORES DEL CALZADO**

convoca a todos sus afiliados a la Asamblea General Ordinaria que se celebrará el MARTES 8 del corriente, a las siete y media de la noche en el Teatro Latino

— ORDEN DEL DIA —

- 1.—Informe Económico
- 2.—Informe del Fiscal
- 3.—Informe de Organización
- 4.—Informe Deportivo
- 5.—Informe de la Secretaría General.
- 6.—Elección del Comité Central Ejecutivo.

Esta Asamblea tiene especial importancia para todo el Gremio, pues se tomarán en ella las medidas del caso para evitar la desocupación total que se cierne sobre todos los zapateros, de acuerdo con los planes de la clase patronal.

¡TODOS A LA ASAMBLEA!

QUE NADIE FALTE!

Comité Central Ejecutivo

Menor de 13 años desaparece misteriosamente

EDGAR MENDEZ OROZCO, VENDEDOR DE PERIODICOS, DESAPARECIO AYER A LA UNA DE LA TARDE, SIN QUE HASTA EL MOMENTO HAYA SIDO POSIBLE LOCALIZARLO

Se dió parte anoche a las autoridades de policía y a algunas estaciones radiodifusoras de esta capital sobre el misterioso desaparecimiento de un menor llamado Edgar Méndez Orozco, de 13 años y vendedor de periódicos.

La angustiada madre dice que desde ayer, a las trece horas, su hijo no volvió a aparecer por ninguna parte, y aún anoche, a las 10, lo buscaba ella por todos los rincones urbanos de esta población.

Edgar Méndez viste pantalón azul y camisa blanca, es calzado y tiene el pelo color castaño.

Cualquier informe que se tenga

de su paradero debe ser suministrado a la policía o al Patronato Nacional de la Infancia.

DE LAS FIESTAS DE LA CAPITAL

No podemos escatimar una sincera felicitación para los que a lo largo del Paseo de los Estudiantes, durante las recientes fiestas populares de la capital, seño-

res Antonio Valerín, Abel Dobles Chacón y Aureliano Gómez, pues pudimos notar la variedad de adornos en dicha calle, el arte de quienes de ello se encargaron, el gusto de presentación y la curiosidad de esos expertos, sobre todo, que conocemos al señor Dobles, elemento humilde de nuestra ciudad, verdadero profesor de trabajo manual, de excepcional gusto artístico y talentoso y hábil dibujante, que con los señores Valerín y Gómez, dieron muestras de ser peritos en esas cuestiones ya que pudimos ver entre los adornos, figuras caprichosas y de agradable aspecto, como loritas y pericos, conos y bailarinas, jamaicanos, campesinos, triángulos con alegres colores, farolitos y hasta diminutos papelotes, lo que gustó muchísimo al público, acostumbrado a ver en años anteriores, adornos más sencillos en donde no se admiraba ni se nota el gusto artístico del caso.

Felicitemos a los artistas que trabajaron con los contratistas del aludido adorno, señoritas Flores, Fernando Jiménez, Edgar, Rafael, Marina y Eugenia Salas; Anita Valerín, Ofelia Segura; Oscar, Lucía y Mario Dobles Flory Ramírez, Julio Jiménez, Carlos Mesén, Magdalena Araya, Ramón Umaña, Edgar Jiménez y otros cuyos nombres no pudimos recoger.

Y sea nuestro aplauso para la Comisión de Fiestas que en este año supo escoger a quienes son entendidos en esos trabajos, sin menospreciar con ello a los que adornaron otros parques y calles de la ciudad, durante los lucidos festejos que acaban de pasar.

Heredia, Enero 3 de 1945.

J. R. Flores

SECRETARIA DE SEGURIDAD PUBLICA**DEPARTAMENTO DE EXTRANJEROS****HACE SABER:**

QUE DE ACUERDO CON EL ARTICULO NO. 10 DEL REGLAMENTO A LA LEY DE CEDULA DE RESIDENCIA Y REGISTRO DE EXTRANJEROS, TODOS LOS EXTRANJEROS RESIDENTES EN EL PAIS ESTAN EN LA OBLIGACION DE REVALIDAR SUS RESPECTIVAS CEDULAS DE RESIDENCIA DURANTE EL PRIMER TRIMESTRE DEL CORRIENTE AÑO.

QUIEN NO LO HICIERE DURANTE ESTE LAPSO, SERA SANCIONADO DE ACUERDO CON DICHA LEY.

CORONEL ROGELIO GRANADOS
Sub-Secretario de Estado en el Despacho
de Seguridad Pública.

MAYOR CLAUDIO FONSECA
Jefe del Departamento de Extranjeros y
Cédula de Residencia.

SOCIALES

Principio de incendio en la carretera a Heredia

De Panamá por la vía aérea

Hoy al medio día llegaron de la hermana república de Panamá donde radican, la bella joven señora doña Clemencia J. nesta de Pescod y sus hijos. ULTIMA HORA los saluda cariñosamente.

La fiesta de quince años de hoy de la Srta. Haydeé Terán Alvarado

Para festejar sus quince años la linda amiga señorita Haydeé Terán Alvarado, hija del caballero don Fernando Terán y de su bella señora esposa, doña Lelia Alvarado de Terán, ofrecera esta tarde de las seis en adelante, una regia fiesta a sus amistades. Sobre el mencionado y suntuoso baile para el cual existe delirante entusiasmo por asistir entre todos los invitados, nuestro colega LA TRIBUNA ofrecerá una lujosa crónica en su Sección Social. La Orquesta Murillo ten-

drá a su cargo un novedoso programa y estrenará además varias piezas actualmente de moda en Nueva York. ULTIMA HORA se complace en hacerle llegar sus galantes felicitaciones en un mensaje lleno de frescas y de perfumadas rosas.

La gravedad de don Arturo Lyon

Esta mañana continuaba en es Lyon, motivo por el cual los suquinta en Santa Ana don Arturo tado de suma gravedad en su yos se encuentran justamente agustados. ULTIMA HORA desea se experimente un cambio favorable en su organismo.

Para Puntarenas

Esta mañana salieron para Puntarenas el Dr. don Jorge Montes de Oca, su señora esposa y su hermana.

Para la región del Pacífico salieron esta mañana el Dr. don Mariano Valenzuela y su señora esposa.

EL SUCESO TUVO LUGAR AYER, A LAS SEIS Y MEDIA DE LA TAIDE, EN LAS INMEDIACIONES DE LA BOTICA SOLERA. AFORTUNADAMENTE NO HUBO DAÑOS PERSONALES

Tengo el gusto de poner en su conocimiento las novedades habidas durante las últimas veinticuatro horas, referentes al movimiento de detenidos, que me permito informar en el orden siguiente:

Detenidos por ebriedad, 12; de tenidos a la orden de la Investigación, 1; detenidos por falta a la autoridad, 7; detenidos a la orden de la Comandancia de Policía, 22; detenidos a la orden del Alcalde Primero de lo Penal, 1; detenido a la orden de la Agencia de Pensiones alimenticias, 1.

Enfermos llegados por la vía del Atlántico, 5: Antonia Leiva Leiva, S. Salomé Peters, Antonio Gegué, Benjamín Riedel, Adelia Pérez, procedentes de Guápiles, Pacuarito, Guácimo y Limón, respectivamente.

Trenes del Pacífico: Sin novedad.

El servicio del Aeropuerto: Sin novedad.

Defunciones: Sin novedad.

Otras novedades: A las 15 y 20 horas del 4 de los corrientes en Calle Central y Av. 2ª el automóvil N° 442 atropelló al señor Ma-

uel de la Cruz Infante, recibiendo lesiones leves, pero fué internado en el Hospital San Juan de Dios, habiendo tomado nota el Tránsito.

A las 18 y 30 horas del 4 de los corrientes en calle 6ª norte, Avs. 11 y 13 sobre la carretera a Heredia, hubo un conato de incendio, ocasionado por un corto circuito, en una casa particular, sin haber ocurrido daños materiales ni personales, habiéndose apersonado los bomberos.

En el Hospital San Juan de Dios, lay internados 3 Reos incluso una mujer y además dos policías enfermos en diferentes salones.

El servicio de Teatros: Sin novedad.

El Servicio Disciplinario: Sin novedad.

Soy de Ud. muy atentamente servidor,

Aníbal Morales A.
Comandante del Cuartel General de la Policía Nacional

De Cartago

Procedente de Cartago tuvimos el gusto de saludar en San José, a la linda señorita Isabel María Pacheco Oreamun.

En "Piedra Azul"

En "Piedra Azul" en las Nubes de Coronado pasan unos días de recreo, los jóvenes esposos Dr. don Marino Uurpi y su bella señora doña Isolita Gómez de Urpi.

Señorita Floria Sasso Fischel

Continúa mejor de la operación a que hubo de ser sometida, la bella amiga, señorita Floria Sasso Fischel, hija de don Alberto Sasso y de su gentil señora esposa, doña Sophie Fischel de Sasso. ULTIMA HORA desea pronto restablecimiento.

ACUSASE A PERO

(Viene de la Página 1)
rios del coronel Juan D. Perón de que este trata de crear en la Argentina, un sistema totalitario copiado de las organizaciones de Hitler y Mussolini. El editorial se basa en las actividades de los grupos nacionalistas que durante los últimos días se han apoderado a eso de las seis de la tarde de la calle de Florida y la recorren atacando a los que no se avienen a dar vivas a Perón.

INSTANCIA ANTE

Viene de la pág. UNO
tro la instancia respetuosa pero enérgica de que sea retirado del cuarto lugar de la papeleta por San José el señor Juan José Herrero y que en su lugar se coloque el nombre del licenciado don Eladio Trejos, abogado prominente, buen diputado, cortesista ciento por ciento y antifranquista rotundo.

La suerte que corra esta instancia dará en mucho la medida de los intereses internacionales que mueven a ciertos grupos del cortesismo.

ESPOSAS DE SOLDADOS NORTEAMERICANOS

LONDRES, 5 UP.—El primer barco portando esposas de los soldados norteamericanos saldrá para acomodar a setecientas veinte de enero según los planes actuales del ejército norteamericano. El vapor Argentina de la línea Ward está siendo preparado con catres y salones de juegos para acomodar a setecientos veinte esposas inglesas que van a reunirse con sus esposos norteamericanos. Grupos más numerosos serán despachados más tarde.

CONFERENCIAS CON EL PREMIER PERSA

LONDRES, 5 UP.—Un despacho procedente de Bucharest in formó hoy que el Embajador norteamericano Averell Harriman y el Embajador británico Sir Archibald Clark Kerr conferenciaron con el Premier rumano Petru Groza anoche. Estos dos embajadores en Moscú se hallan en Bucarest como miembros de una comisión de tres potencias encargadas de ayudar al rey Michael a ampliar su gobierno según que do convenido en la reciente conferencia de Moscú. El tercer miembro de dicha comisión es Andrei Vishinski el representante soviético.

RECORTE ESTE ALMANAQUE Y PEGUE LO. ES PARA TODO EL AÑO.

FELIZ AÑO NUEVO 1946

ENERO							FEBRERO							MARZO						
D	L	M	M	J	V	S	D	L	M	M	J	V	S	D	L	M	M	J	V	S
		1	2	3	4	5						1	2						1	2
6	7	8	9	10	11	12	3	4	5	6	7	8	9	3	4	5	6	7	8	9
13	14	15	16	17	18	19	10	11	12	13	14	15	16	10	11	12	13	14	15	16
20	21	22	23	24	25	26	17	18	19	20	21	22	23	17	18	19	20	21	22	23
27	28	29	30	31			24	25	26	27	28			24	25	26	27	28	29	30
																				31

ROBERT HERMANOS, S. A.

ABRIL							MAYO							JUNIO						
D	L	M	M	J	V	S	D	L	M	M	J	V	S	D	L	M	M	J	V	S
		1	2	3	4	5				1	2	3	4							1
7	8	9	10	11	12	13	5	6	7	8	9	10	11	2	3	4	5	6	7	8
14	15	16	17	18	19	20	12	13	14	15	16	17	18	9	10	11	12	13	14	15
21	22	23	24	25	26	27	19	20	21	22	23	24	25	16	17	18	19	20	21	22
28	29	30					26	27	28	29	30	31		23	24	25	26	27	28	29
																				30

LA CASA ESPECIALIZADA EN ROPA

JULIO							AGOSTO							SETIEMBRE									
D	L	M	M	J	V	S	D	L	M	M	J	V	S	D	L	M	M	J	V	S			
		1	2	3	4	5	6					1	2	3			1	2	3	4	5	6	7
7	8	9	10	11	12	13	4	5	6	7	8	9	10	8	9	10	11	12	13	14			
14	15	16	17	18	19	20	11	12	13	14	15	16	17	15	16	17	18	19	20	21			
21	22	23	24	25	26	27	18	19	20	21	22	23	24	22	23	24	25	26	27	28			
28	29	30	31				25	26	27	28	29	30	31	29	30								

TELEFONO 2081 - APARTADO 196

OCTUBRE							NOVIEMBRE							DICIEMBRE								
D	L	M	M	J	V	S	D	L	M	M	J	V	S	D	L	M	M	J	V	S		
		1	2	3	4	5						1	2			1	2	3	4	5	6	7
6	7	8	9	10	11	12	3	4	5	6	7	8	9	8	9	10	11	12	13	14		
13	14	15	16	17	18	19	10	11	12	13	14	15	16	15	16	17	18	19	20	21		
20	21	22	23	24	25	26	17	18	19	20	21	22	23	22	23	24	25	26	27	28		
27	28	29	30	31			24	25	26	27	28	29	30	29	30	31						

LA EMPRESA DE AUTOBUSES QUESADA Y BENAVIDES

AVISA

que ha quedado inaugurado el servicio de camiones entre

SAN JOSE Y PUNTARENAS desde el Primero de Enero (Servicio Diario)

SALIDAS DE SAN JOSE A LAS 10 DE LA MAÑANA

SALIDAS DE PUNTARENAS A LAS 10 DE LA MAÑANA

Las unidades saldrán en San José del GARAGE HERRAN, y en Puntarenas frente al MERCADO CENTRAL

Para más informes sírvase llamar a los teléfonos 3455 - 4581

**Excelente
Servicio de
Pasajeros y
Encomiendas**

Desfile de fantasmas en el Barrio los Angeles

GRAVE ACCIDENTE DE TRANSITO

SE REGISTRO AYER EN ESTA CIUDAD, AL SER ATROPELLADO POR UN AUTOMOVIL EL SR. MANUEL DE LA CRUZ INFANTE

Reproducimos copia del informe de la Dirección General de Tránsito, relacionado con el movimiento habido ayer en la capital y carreteras:

A las 10.45 horas de ayer se produjo un choque en Av 6ª entre la Camioneta placa 1681 que conducía Abdenago Arias con rumbo al O y el camión placa 3554 que manejaba Mauro Molina, resultando la camioneta con el guardabarro izquierdo trasero y la copa arrugados.

A las 11 horas de ayer la motocicleta placa 4593 que conducía Abraham Grunhaus por Av 3ª alcanzó a la bicicleta placa 1043 que guiaba Fernando Rojas Montero, dañándole la rueda delantera.

A las 11.20 horas del mismo día en momentos de salir el autobús placa 4502 que conducía Jorge Marín Jiménez, en Av C C 3ª pasaba el camión placa 3384 chocó con el autobús resultando los dos vehículos con daños en

las carrocerías.

A las 15.15 hs. de ayer el automóvil placas 442 que manejaba Julio Esquivel en C. Volio alcanzó al señor Manuel de la Cruz Infante, ocasionándole una herida en la cabeza.

A las 15.20 hs. en San Rafael de Escasú, se produjo un choque entre el autobús 4677 y el autobús 4769, resultando este último con daños en la carrocería y a consecuencia del choque resultó el señor Cruz Elizondo vecino de Escasú con un golpe en el brazo izquierdo.

A las 22.15 hs. en la carretera a San Pedro, circulaba el automóvil placas 250 rumbo al este y al llegar a la C 25 chocó con la motocicleta placa 4527 que conducía Rodolfo Rothe, resultando esta última con el farol quebrado y el aro arrugado. El automóvil que lo conducía Arturo Canet resultó con el guardabarro trasero derecho arrugado.

POSTAL PARA LEON CORTES

Usted siempre embrocando gente a que cometan desórdenes y lo peor es que hace lo del jefe de marina; que embarca a todo el mundo y él se queda en el muelle.

Cuándo llegará Ud. a convenirse que no volverá jamás a ser presidente de nuestro país? y me nes ahora que con la entrada de los Estados Unidos en Alemania, encontraron varios documentos

suos, que por lo tanto puede decirle adiós de una vez por todas a la presidencia de la República, y conformarse con sus pretensiones presidenciales.

Yo le he dicho varias veces que hombres que simpatizan con el nazismo, no volverán jamás a ejercer el poder en ningún país del mundo.

NICANOR SANTOS CHAVES

DECENAS DE PERSONAS, BAJO LA LUZ DE LAS ESTRELLAS, SALIAN MISTERIOSAMENTE DE LOS ALREDEDORES DE LA ERMITA DE LOS ANGELES, Y DESFILABAN SINIESTRAMENTE POR LAS CALLES CIRCUNVECINAS, HASTA IR A PERDERSE EN LA CALLE QUE CONDUCE AL CEMENTERIO INGLES

Un grupo de vecinos del Barrio de Los Angeles, estuvieron esta mañana en la Agencia Principal de Policía Judicial a poner la denuncia de una cosa sobrenatural:

Ayer, como a las doce y media, varios de los vecinos vieron salir misteriosamente, a un grupo de sujetos que, bajo la alta luz de la medianoche y las estrellas desfilaban siniestramente por las calles adyacentes a la Iglesia.

Relataron que los misteriosos aparecidos iban envueltos en harapos, en raídas capas negras, cuyos tejidos parecían perderse en la semioscuridad de la noche. Ellos no tenían contornos definidos, parecían diluirse en las mismas sombras, caminaban casi sin tocar el suelo, como deslizándose.

Y aquel macabro desfile — silencioso e impresionante — caminaba lentamente hacia el Cementerio Inglés, cuando iban frente a unas construcciones nuevas que se encuentran por esa calle, poco a poco fueron desvaneciéndose en el aire, en las sombras, en los altos cipreses que allí se encuentran. Después... nada. El silencio nocturno se había hecho pesado, el murmullo de los cipreses se perdía entre las canciones del viento, y una ola de expectación y miedo quedaba flotando en el ambiente. El viento corría a través de las calles como si fueran gigantes mangueras de casas, y hasta las mismas calles parecían impregnadas de misterio.

Así fueron algunas de las impresiones que, en la mañana de hoy, expresaron un grupo de vecinos del barrio de Los Angeles, y El Bebedero, ante la Agencia

Principal de Policía Judicial. En disfrazan para hacer sus fechos los círculos policíacos de la capital, pero, cosa curiosa, hasta tal hay gran expectativa, porque momento no se ha registrado ni se sospecha que se trata de alguna banda de ladrones que se

CAMPO PAGADO

PARTIDO REPUBLICANO ASERRICEÑO COLOR AZUL

Directiva para Efectos Electorales del Cantón de Aserrí
Elección de Regidores Municipales y Síndicos para el periodo
1946-1948

PRESIDENTES HONORARIOS

Luis Chacón Valverde
Alvaro Corrales Porras
Angel Vargas Castro
Félix Sánchez

PRESIDENTES EFECTIVOS

Amparo Castro Fallas
Ramón Corrales Barboza
Rafael Chinchilla Corrales

TESORERO

Luis Chacón Valverde

SECRETARIO GENERAL

Juan R. Chacón Astúa

FISCALES

Marino Corrales Barboza

VOCALES

Antonio Valverde Chacón
Rogelio Barrantes Garro

TRATADO INTERAMERICANO DE DEFENSA MILITAR

CULPABLE DE CRIMENES

MANILA, 5. UP.— El teniente general japonés Seichi Ohta, ex-comandante de la policía de control del pensamiento japonesa en las Filipinas, fué sentenciado a muerte declarándose culpable de crímenes torturas y muertes.

A LA HORCA OCHO NAZIS

LONDRES, 5. UP.—La radio de Moscú anunció que un tribunal militar de Leningrado ha condenado a ocho ex miembros del ejército alemán a la horca, dos a veinte años de prisión y otros a quince años por diversos delitos.

VIENTOS HURACANADOS

PALESTINE, Texas, 5. UP.— 7 personas perecieron por lo menos y numerosas resultaron heridas cuando vientos aciclónicos azotaron a Southview, población situada a tres kilómetros de Palestine. Desde Palestine se han enviado todas las ambulancias disponibles a Southview siendo difíciles los trabajos de socorro por carecer dicha localidad de comunicaciones telefónicas y telegráficas.

REPATRIACION DE SOLDADOS NORTEAMERICANOS

WASHINGTON, 5. UP.— Cerca de cuatro millones de soldados norteamericanos han sido repatriados desde el día de la victoria de Europa según un anuncio hecho por un vocero del ejército. Advertió dicho vocero que en el curso de los próximos seis meses la repatriación de tropas se hará más lentamente para no restar eficiencia a las fuerzas de ocupación.

EISENHOWER A CANADA

OTTAWA, 5. UP.—Según círculos bien informados la celebración de importantes conversaciones sobre la defensa continental será la misión principal de la visita del general Dwight D. Eisenhower a Canadá. La próxima semana, el jefe de Estado mayor del Ejército norteamericano tratará con el gobierno canadiense y los jefes militares del Canadá sobre los medios para reforzar los preparativos de defensa de ambos países en el caso de otra guerra.

INICIARONSE LAS CONVERSACIONES EN WASHINGTON CON BASE EN EL PROGRAMA PROPUESTO POR LOS ESTADOS UNIDOS

Cerca de cuatro millones de soldados norteamericanos han sido ya repatriados.—Importantes conversaciones sobre la defensa continental se celebrarán en Canadá.

SETECIENTAS VEINTE ESPOSAS INGLESAS VAN A REUNIRSE CON SUS ESPOSOS, SOLDADOS NORTEAMERICANOS

TREINTA Y OCHO AVIADORES NORTEAMERICANOS FUERON BARBARAMENTE EJECUTADOS POR LOS JAPONESES. SE REVELO EN TOKIO

Aprobó Rusia el proyecto de resolución que manda que se establezca por las cinco potencias más el Canadá la comisión encargada del control de la energía atómica

CHOCO EL EXPRESO LONDRES-EDINBURGO

LONDRES, 5 UP.—Se informa que cuatro personas resultaron muertas y un número de pasajeros entre ellos el Ministro del Interior Británico Chuter Ede es tropezados, cuando el tren expreso Londres-Edinburgo chocó con un tren de carga que estaba descarrilado en la Estación de Ferry Hill. Diez carros de pasajeros saltaron fuera de la vía.

TRATADO INTERAMERICANO DE DEFENSA CONTINENTAL

WASHINGTON, 5 UP.—Discusiones informales estaban en curso hoy acerca de las proposiciones de los Estados Unidos a todas las naciones latinoamericanas tendientes a la formulación de un tratado interamericano de defensa militar. El programa de los Estados Unidos fué distribuido entre todas las repúblicas americanas exceptuando la Argentina antes del día de Navidad. En los círculos diplomáticos se afirma que además del proyecto de los Estados Unidos se tiene entendido que el Ecuador y el Brasil han expuesto sus propias ideas sobre un tratado semejante y las han comunicado a las otras repúblicas. El Consejo directivo de la Unión Panamericana en noviembre último votó una resolución invitando a las repúblicas americanas a someter sus comentarios, insinuaciones y proposiciones para un pacto de defensa hemisférico antes de fin de año. Estas proposiciones se ha dicho serán discutidas en la Conferencia de Río de Janeiro de los Cancilleres americanos que está fijada para celebrarse entre el 15 de marzo y el 15 de abril. Se informa que las proposiciones de los Estados Unidos señalan que tal tratado militar de defensa fué previsto en la Conferencia en Chapultepec en marzo del año pasado. Se espera que el Uruguay incorporará en su versión del pacto las proposiciones recientes hechas por su Ministro de Relaciones Exteriores Alberto Rodríguez Larreta para una acción colectiva en cualquier república americana que viole los derechos esenciales del hombre. Varios funcionarios diplomáticos en Washington predijeron que ocurrirán acaloradas discusiones acerca de la sugestión hecha por Larreta para una acción colectiva basándose en la creencia de que en efecto esto significa una resurrección de la vieja forma de intervención en los asuntos internos de una nación soberana. Funcionarios de la Secretaría de Estado dijeron que el proceso de consultas acerca del proyectado tratado de seguridad militar ha sido empleado. Se han sostenido ya conversaciones informales sobre el particular por las vías diplomáticas normales. Las varias proposiciones deben ser sometidas a la Unión Panamericana, discutidas entre los Ministros del Exterior y registradas con el Secretario General de la referida conferencia de Río de Janeiro que será un representante del Brasil. Se espera que el Consejo Directivo de la Unión Panamericana en su próxima reunión el nueve de enero prorrogará la fecha para la presentación de nuevas proposiciones y recomendaciones referentes al proyectado tratado. Las reglamentaciones finales que seguirán en la conferencia de Río de Janeiro de los cancilleres no han sido formuladas aun pero los diplomáticos decían que creen que los diversos proyectos del tratado serán coordinados por el Secretario General de la Conferencia para su prestación a la sesión plenaria de la misma.

ARRESTADO DE NUEVO HORTHY

POB PETICION DEL GOBIERNO YUGOESLAVO QUE PRESENTA ACUSACIONES RELACIONADAS CON LA GUERRA

LONDRES, 5 UP.—Despachos procedentes de Nuremberg dijeron hoy que el almirante Nicholas Horthy ex-Regente Húngaro fué arrestado de nuevo a petición del gobierno yugoeslavo que está presentando acusaciones contra él relacionadas con la guerra. Horthy fué puesto en libertad hace algunos días de la cárcel de Nuremberg donde se le tenía sometido a interrogatorios por las autoridades aliadas que actúan en el juicio seguido a los ex-dirigentes nazis. El Diario londinense Daily Telegraph dijo que Horthy será juzgado en Belgrado.

38 AVIADORES NORTEAMERICANOS EJECUTADOS POR LOS JAPONESES

TOKIO, 5. UP.— La revelación de que treinta y ocho aviadores norteamericanos que cayeron en tierra durante incursiones contra Nagoya, fueron ejecutados en el verano pasado por los japoneses que los capturaron, fué hecha hoy a la prensa. Fuentes allegadas a la sección legal del general MacArthur dijeron que las investigaciones realizadas pusieron en evidencia que solamente once de los aviadores norteamericanos fueron juzgados antes de ser fusilados. 27 fueron sometidos a lo que los japoneses llaman "juicio en espíritu". Tales juicios consistían en una determinación tomada en el acto de que los aviadores eran culpables de bombardeos sin distinción. Los aviadores así ejecutados eran parte de setenta que sufrieron de accidente en el curso del bombardeo de las industrias, instalaciones industriales de Nagoya. 44 salieron con vida, pero sólo seis sobrevivieron para ser después evacuados a los Estados Unidos. Las autoridades rehusaron revelar los nombres de doce de los aviadores ejecutados que ya han sido identificados. La mencionada sección legal dijo que hay más de cincuenta japoneses, bajo investigación por presunta participación en las ejecuciones, su arresto y sometimiento a juicio fueron descritos como "inmigrantes".

APRUEBA RUSIA EL PROYECTO

LONDRES, 5. UP.—La Delegación Británica a la Asamblea General de las Naciones Unidas aguardaba hoy recibir la aprobación rusa, a un proyecto de resolución que manda que se establezca por las cinco potencias más el Canadá, una comisión encargada del control de la energía atómica. Una interrupción mecánica en las comunicaciones con Moscú impidió que se recibiera la nota de Moscú dando su consentimiento antes de la media noche cuando el proyecto de resolución estaba siendo redactado. La resolución que fué convenida por los cancilleres de los Tres Grandes en su reciente conferencia en Moscú, propone que la Gran Bretaña, los Estados Unidos, la Unión Soviética, Francia y China formen la comisión que se ocupa de los controles sobre la energía atómica. Bajo el acuerdo de Moscú, dicha comisión someterá sus informes al Consejo de Seguridad de la organización de las Naciones Unidas. La comisión, según el proyecto de resolución trabajará guiándose por la recomendación de que haya un intercambio internacional de información científica, industrial y eliminación de los arsenales nacionales de todas las armas mayores para destrucción en masa incluyendo la bomba atómica. La creación de un Comité de inspección para mantenerse al tanto de los usos atómicos que hagan las diversas naciones, es otra de las cosas que le correspondería hacer a dicha comisión. El proyecto de resolución formulado por los delegados británicos será presentado en nombre de las seis potencias de acuerdo con lo convenido en Moscú. La delegación británica también ha formulado un proyecto de resolución urgiendo a los signatarios del acuerdo relativo a la UNRRA a contribuir un uno por ciento adicional de sus ingresos nacionales inmediatamente para ser dedicado a la ayuda de los pueblos que han quedado desamparados a causa de la guerra. Simultáneamente será introducido un proyecto de resolución cubano. Este proyecto pide que se haga una declaración de los derechos del hombre y de las naciones.

PANAMA Y LA UNRRA.

PANAMA, 5. UP.—El gobierno de Panamá envió a la UNRRA un cheque por ciento treintitres trescientos treintitres dólares con treintitres centavos en pago de su cuota como miembro de esa organización.

EMBAJADOR ARGENTINO EN CUBA

BUENOS AIRES, 5. UP.— Luis Lutti ha sido designado nuevo embajador de la República argentina en Cuba según se informó oficialmente.

LUCA DE TENA EN PARIS

SEGUIRA PARA LAUSANA A CONFERENCIAR CON DON JUAN

PARIS, 5 UP.—El Marqués Luca de Tena paró hoy en París yendo hacia Lausana donde se reunirá con Don Juan aspirante al Trono español para sostener conversaciones referentes a la restauración de la monarquía en España. Este bien conocido dirigente monarquista conferenciará con representantes de diversos grupos españoles a su llegada a la capital francesa.

ASALTO DE COREANOS A UNA CARCEL

YOKOHAMA, 5. UP.—El 7 regimiento de caballería norteamericano estaba alerta hoy a raíz de un asalto armado a una cárcel japonesa en la que un prisionero coreano fué puesto en libertad. Un grupo de coreanos armados de garrotes y pistolas según se informó sacaron de dicha cárcel a un compatriota suyo. No hubo bajas y ningún norteamericano estuvo envuelto en el incidente.

LLEGO LA DELEGACION NORTLAMERICANA

SOUTHAMPTON, 5. UP.—La delegación norteamericana a la Asamblea General de la organización de las Naciones Unidas, llegó hoy a bordo del trasatlántico Queen Elizabeth. La asamblea celebrará su sesión de apertura el 16 de enero.

EL VIAJE DE CHURCHILL A LOS ESTADOS UNIDOS

El Sr. de Winston Churchill manifestó hoy que el ex primer ministro puede parar dos días en Nueva York antes de continuar a Miami, a donde irá a pasar dos meses de vacaciones por indicación de su médico. El Secretario añadió que aunque el itinerario para la visita próxima de Churchill a los Estados Unidos no ha sido completado aún, es probable que hará el viaje de Nueva York a la Florida por tren. Churchill proyecta partir de Inglaterra el 9 de enero.

NICARAGUA ACEPTA EN PRINCIPIO LA PROPUESTA URUGUAYA

FORMULA AL RESPECTO ALGUNAS OBSERVACIONES

MANAGUA, 5 UP.— El gobierno de Nicaragua aceptó en principio la iniciativa uruguaya sobre la intervención colectiva para la protección de los principios democráticos. Objeta sin embargo que no existe aún una definición internacionalmente aceptada sobre lo que es gobierno democrático y que se debe precisar lo que se entenderá por violación notoria y reiterada de aquellos principios. Finalmente propone en su contestación al Uruguay que la iniciativa se incluya en el programa de la próxima Conferencia de Río Janeiro.

LOS EE. UU. NO NOMBRARÁN NUEVO EMBAJADOR EN ESPAÑA

EL ACTUAL NORMAN ARMOUR, RENUNCIARÁ

WASHINGTON, 5 UP.— Autorizadamente se ha expresado que los Estados Unidos no designarán un sustituto para Norman Armour que presentará su renuncia como Embajador norteamericano en España aunque tienen la intención de mantener abierta la Embajada en Madrid para conservar los contactos diplomáticos de costumbre. El señor Armour dejó la Embajada de Madrid por su deseo personal de retirarse de la carrera diplomática habiendo ganado ya tal derecho por sus años de servicio en el exterior.

ESTADIO NACIONAL :-: EN LA SABANA

MAÑANA DOMINGO 6 de ENERO :-: 2 Ultimos Partidos de Base Ball 2

A LAS 10 DE LA MAÑANA

Dedicado al Consejo Nacional de Educación Física

CINCO ESTRELLAS

VS.

Selección Nacional

integrada con los negritos de Limón y reforzada con Timothy Mena

PRECIOS REBAJADOS:

SOMBRA ₡ 3.00 — SOL ₡ 1.50

Impuestos Incluidos

Mujeres y niños entran a sombra con entrada a Sol



A LAS 3 DE LA TARDE

En honor de Mr. W. J. Maynard

Ultimo Encuentro Internacional

CINCO ESTRELLAS

VS.

Selección Nacional

Para estos dos formidables encuentros habrá servicio de autobuses al Estadio

3 p. m.: 5 Estrellas vs. Selección Nacional

ESTE SENSACIONAL ENCUENTRO DE ESTA TARDE SE LIBRARA SOBRE EL DIAMANTE DEL ESTADIO DE BASEBALL Mañana, los invictos nicaragienses cumplirán sus dos últimos compromisos en Costa Rica, enfrentándose a la Selección Nacional a las diez de la mañana y a las tres de la tarde, en el Estadio de base ball

Esta tarde, a las tres, Cinco Estrelas libraré el más reñido en cuenta de la temporada internacional de base, enfrentandose en el diamante del Estadio de base ball, a la morena representativa de los colores deportivos costarricenses

Esta selección nacional, alineará los titulares que tan buena impresión causaron a la crítica del Caribe en los séptimos Juegos Mundiales Amateurs librados recientemente en Caracas, Venezuela.

a Timoti en la lomita, seguros del comportamiento excelente de este veterano pelotero, cuyo brazo aún no se ha resentido pese ha haber lanzado sin interrupción, durante más de treinta y cinco años.

Mañana, los pinoleros, campeones invictos de Nicaragua, se enfrentarán nuevamente a esta Selección Nacional en dos encuentros que tendrán verificativo en aquel mismo estadio, a las diez de la mañana y a las tres de la tarde.

Nuestros muchachos situarán

SEIS PARTIDOS HABRA EL DOMINGO POR EL CAMPEONATO MENOR DE FUTBOL

A JUZGAR POR LA CALIDAD DE LOS CONTENDIENTES LOS PARTIDOS DEL DOMINGO SERAN INTERESANTES

Los infantiles libertos tendrán el domingo la oportunidad que tanto esperaban. A nuestro concepto de los partidos juveniles el más interesante será el de Heredia y Once Estrellas

El domingo seis de enero se reanudará el campeonato menor de fútbol que había sido interrumpido por las fiestas cívicas de fin de año.

El programa por desarrollar estará a cargo de los equipos de: Gimnástica y Curridabat, que jugarán a las 9 a. m. A las 10 jugarán el Herediano y Once Estrellas; éstos partidos se realizarán por el grupo (a).

Por el grupo (b) jugarán a las 9 Desamparados y Deportivo Carit; pero en caso de que el Carit no se presente jugarán Desamparados y Libertad; a las diez y media jugarán Tres Ríos y el Atlético Alvarez; en infantiles jugarán: OrOión y Libertad, a las 9 a. m.; a las diez y treinta jugarán el Deportivo Oldemar Ramírez y Saprissa.

domingo, por el campeonato menor y ofrecemos a los lectores de ULTIMA HORA dar a conocer los resultados de estos encuentros.

VENCIO EN BOXEO

NUEVA YORK, 5 UP.—El pugilista Beau Jack, ex campeón de peso ligero venció por K. O. a Morris Reif en el cuarto round de una pelea señalada a diez que tuvo lugar anoche en el Madison Square Garden. Beau Jack tuvo que abandonar la categoría de los pesos ligeros por no poder hacer el peso e inició con este combate su campaña dentro de los welters. Esta fue la segunda pelea de eBau Jack después de ser licenciado del ejército.

PROVEEDURIA NACIONAL

AVISO

Las solicitudes de compra presentadas a esta Oficina antes del 1º de Enero corriente quedan sin efecto y deberán ser renovadas en las nuevas fórmulas distribuidas por la Tesorería Nacional.

ISAAC ZUNIGA MONTUFAR

Jefe de la Proveeduría Nacional

MUNICIPAL, Campeón de Guatemala ENFRENTARASE HOY AL ALAJUELA

Morera informa que espera mejor comportamiento de la embajada, pues conocen ya el campo y están más aclimatados

ESTE FORMIDABLE COTEJO SE VERIFICARA A LAS TRES DE LA TARDE, ALINEANDO EL ONCE ERIZO LO MEJOR DE SU ESCUADRA

Saltarán nuevamente a la cancha del Estadio Nacional de Guatemala esta tarde, los muchachos del Alajuela, para enfrentarse al Campeón Nacional de aquella república, el formidable Municipal.

Informes recibidos de nuestra embajada futbolística, dan a en

tender que Morera confía en que el once erizo rendirá hoy al máximo, pues sus integrantes conocen más la cancha y ya se encuentran mejor aclimatados.

El Mago ha sometido, en el curso de la presente semana, a intensiva preparación a todos los miembros del equipo y alineará

esta tarde lo mejor de su escuadra.

Mañana, a las diez de la mañana, Alajuela, cumplirá su último compromiso en la tierra del quezal, enfrentándose nuevamente a la selección Nacional de Guatemala.

EL VARGUISMO, ETC.

(Viene de la Página 1)
 camos a continuación, advirtiéndole que creemos en absoluto en las manifestaciones del doctor Vargas Vargas en cuanto a la no participación del varguismo en la convención de los grupos de oposición de Guanacaste. Efectivamente, como dice el estimable galeno, no asistieron a esa convención delegados del varguismo, pero asistentes a la misma expresaron sus simpatías por el doctor Vargas y manifestaron cualquier otro movimiento oposicionista de Guanacaste no contaba con arrastre alguno, ya que en esa provincia lo único que hay de los partidos de oposición es varguismo, pues los entendidos que estuvieron en la convención hicieron ver que con solo con esa fuerza electoral la oposición podría elegir un diputado, por lo que convenía que la papeleta la encabezara un varguista. Y dicho lo anterior damos a conocer las declaraciones del doctor Vargas Vargas, que dicen:

—Como es en el periódico de ustedes en el que ha salido una nota informativa equivocada, creo que es lógico que ustedes me brinden la ocasión de rectificar algunos errores que dicha nota lleva:

1º) Es absolutamente falso que nuestro partido haya participado en la Convención de los señores del Unión Demócrata, que es un grupo de Libería que no tiene nada que ver con la Confraternidad Guanacasteca.

2º) Nuestros militantes y simpatizantes, tanto de la provincia de Guanacaste como del país en general, es bueno hacerlo saber, que, aunque ustedes les concedan apenas "algún arrastre", no dejan de ser una agrupación a la cual, para poderla contener, el invicto y tramposo partido Republicano Nacional ha tenido en repetidas ocasiones que re-

currir a los fraudes más descarados y arbitrarios que son eterna vergüenza y bochorno para la democracia costarricense. Y a propósito, si en la nota que hizo el cronista, reconoce que el cortesismo es poco en Guanacaste y que Confraternidad cuenta apenas con "algún arrastre", quiere decir con eso que la mayoría es gobiernista? Bendito sea Dios! ¡Hasta dónde llega la pasión!

3º) Como ustedes han prometido una campaña de altura a quienes se las dé de altura, quiero me hagan el favor de aclarar ante el país que, NI MIS COMPAÑEROS NI YO, ESTAMOS PELEANDO POR CURULES. DECIMOS ESTO POR CUALQUIER DUDA O SUSPICACIA, YA QUE NUESTRA ACTITUD RECTILINEA Y DESINTERESADA ES DE SOBRA CONOCIDA EN LA REPUBLICA.

4º) Deseo también, para comprobar todo lo antes dicho, y como es de todo el mundo sabido, que NOSOTROS NUNCA HEMOS NECESITADO DE VEJIGAS PARA NADAR Y, CUANDO NOS HEMOS DECIDIDO A UNA LUCHA ELECTORAL, NUNCA LE HEMOS TOMADO VENIA NI AL OFICIALISMO NI A NADIE QUE NO CREA NI CONVENGA CON NUESTRA ESTRICTA SINCERIDAD PARA CON NUESTRA PATRIA.

De tal manera que no íbamos a esperar de un grupo ajeno a nuestro partido la aceptación de ninguno de nosotros, menos para mí que prometí a la opinión pública no mover un dedo contra nadie, y mucho menos moverlo a favor mío. El hecho de que un grupo de ciudadanos haya su-

gerido mi nombre, cosa que deseo aclarar muy bien, no quiere decir que sea la Confraternidad la que está luchando ni tomando la venia de nadie para luchar.

5º) Nosotros denunciarnos hace de tres a seis meses en el Diario de Costa Rica esta burda maniobra. Nos la comunicó un amigo nuestro quince días antes que saliera la primera nota tendenciosa en el Diario de C. R. Para confirmar el preaviso nos dirigimos al director del Diario con el fin de obtener el origen de la nota informativa, quien nos dijo "no tener obligación de denunciar sus fuentes informativas". Entonces nos limitamos a aclarar, en dicha nota y en aquella época, lo que nos dijo el amigo, "que tal plan tenía la finalidad de ganar el primer puesto con nuestro arrastre, para que, al no salir ninguno de nosotros, en caso hubiese fraude, decir que ya carecíamos de toda fuerza política en el Guanacaste."

6º) SOMOS DE LA OPOSICION SANA Y HONRADA DEL PAIS, SIN OTRA AMBICION QUE UNA MEJOR SUERTE PARA NUESTRA DECADENTE COSTA RICA. Las mezquindades, intrigas y calumnias que alrededor de nosotros se tejan, tanto de un lado como de otro, no nos quitarán de nuestro puesto de justificada rebeldía, ni pueden salpicarnos ni alcanzarnos nunca dadas las limpias ejecutorias con que siempre hemos actuado.

7º) Sólo queremos decir a la oposición sana y honrada del país, de una manera leal y sincera, que se mantenga en la trinchera de la justificada rebeldía y decirle también a algunos de sus dirigentes que

LA POLITICA EN MARCHA ...

(Viene de la Página 1)
 dencial.

Don Otilio Ulate quiere ser Presidente. Don León Cortés quiere ser Presidente. El Dr. Peña Chavarría quiere ser Presidente. Los tres se reconocen dignos rivales, pero tratan de disimularlo y hablan de "sacrificarse por la Patria".

Ulate y Peña saben que Cortés es el único candidato con partido. Cortés sabe que Ulate no tiene partido, pero que en cambio cuenta con una empresa periodística. Peña siente que es el más débil de los tres y por esa misma razón aspira a ser escogido en un momento de crisis como candidato de transacción. En este aspecto sus cálculos no son falsos. Son justos. Los hechos lo demuestran. Cuando se presentó la disputa por el primer puesto en la papeleta de San José, Ulate logró desbancar a D. León y León desbancó a Ulate. Ambos pretextaron desinterés. Entonces, fué Peña el beneficiado. Pero León le guarda rencor a Ulate y Ulate a León.

La lucha a que hemos hecho referencia está quitando a Ulate bríos y lo mismo le está ocurriendo a Cortés. Las declaraciones que ambos hacen de vez en cuando con respeto a "la lucha cívica" son completamente artificiales. Eso se ve a las claras y se refleja en la actitud de los respectivos gru-

ya tendremos ocasión de quitarles la careta llegado el momento oportuno, después de las elecciones, y cuando nuestra actitud no sea nociva ni hiera a nadie en sus intereses electorales."

pos. Tuvo razón un periodista, al afirmar en días pasados, que con Ulate y Cortés ocurre lo que con ciertas sustancias venenosas: que al combinarse se neutralizan. La sal de cocina es el resultado de la combinación de cloro y sodio que separadamente son venenos activísimos. Al combinarse el veneno político de Ulate ha resultado una cosa amorfa, perfectamente inofensiva. El pueblo lo ve así. El pueblo, con su instinto certero comprende el fenómeno mejor que todos los "genios cimarrones" aglutinados en la oposición. Por eso, resultan ridículos esos anuncios de revolución que nos hace frecuentemente La Hora. ¿Quién se va a levantar en revolución? ¿El pueblo? ¿Y por qué habría el pueblo de derramar su sangre? La Hora dice "por la Patria". Pero el hombre del pueblo sabe que la Patria, para la oposición HA VENIDO A SER UNA SIMPLE DISPUTA POLITICA ENTRE ULATE Y CORTES.



Mañana: Regio estreno argentino! Preciosa cinta dramática! STELLA, con Zully Moreno. Garantizando este estreno como algo maravilloso!

RAVENTOS

Hoy a las 3, 7 y 9 ... C 1.05
 Re-estreno formidable! Cecil B. de Mille presenta su mejor película:

CLEOPATRA
 Con Claudette Colbert y Warren Williams

CAPITOLIO

A las 3, 7 y 8.45 ... C 0.70
 Mirtha Legrand, en:

LA CASTA SUSANA

AMERICA

A las 3, 7 y 8.45 ... C 0.80
 Joel McCrea, en:

LA SOMBRA FUNESTA

ADELA

A las 3, 7 y 9 ... C 0.70
 Conchita Cintron, en:

MARAVILLA DEL TOREO

CASTRO

A las 7.30 ... C 0.40
 Roberto Silva, en:

EL JAGUEY DE LAS RUINAS

Pronto: NUESTRA NATA-CHA, con la gran actriz Amelia Bence. EXTRANA CONFESION, con Linda Darnell. LA MUJER QUE ENGANA-MOS, con Soler, Aldás y Lina Montes.

CIRCO IMPERIAL

HOY SABADO HOY

A LAS 8:30 P. M.

EN LA PLAZOLETA DE LA ESCUELA REPUBLICA DE CHILE - BARRIO LUJAN

REGIO DEBUT

DEL MAS AFAMADO CONJUNTO ARTISTICO DE CIRCO - TRES FORMIDABLES PAYASOS



Colaboración de los TRES ASES Actuación de ANIMALES Amaestrados

PRECIOS
 Palco de 4 Asientos C\$26.00
 LUNETAS C\$4.00
 GALERIA C\$2.00
 Imp. Inc.

10 NUMEROS DIFERENTES
 COLOSALES PANTOMIMAS POR EL AS DE LOS PAYASOS "FIRULICHE"

MAÑANA DOMINO TRES FUNCIONES
 3 - 7 y 9 - Mismos Precios

Mañana Domingo, PALACE-VARIETADES - MODERNO-IDEAL! ¡La asombrosa producción Metro dialogada en español, con la estrella máxima! La dama de la pantalla en otra de sus creaciones cumbres! Greer Garson y Gregory Peck en "EL VALLE DE LA ABNEGACION. Vida ejemplar de una mujer que estimula como un licor vivificante! Maravillosa película de hondas emociones!

Mañana Domingo, VARIEDADES - MODERNO Y LIBANO! Paqueta de Ronda en SIERRA MORENA

Hay, Sábado, 5 Enero de 1946

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 ... C 1.05
 Estreno de escalofriante emoción! Una película que crispa!

MAÑANA MORIRAS
 ¿Será ejecutado el inocente?

VARIEDADES

A las 3, 7, 8.45 ... 0.80
 WALLACE BEERY en:
 "LA CIUDAD DE ORO"

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 ... C 0.60
 Comienza la serie monumental! Primera época! Lienazo tremendo!

EL MISTERIO DEL ARTICO
 Escalofriante!

IDEAL

A las 7, 8.45 ... 0.40
 Fieras! Elefantes! Tigres!
 PELIGRO en el PACIFICO

LIBANO

A las 3, 7 y 9 ... C 0.55
 Jeanette Mac Donald y John Barrymore en
 PRIMAVERA

KEITH

A las 7, 8.45 ... 0.40
 FLECHA NEGRA—3 Época
 y EL CARRO DE LA MUERTE

Próximo viernes, pre-estreno de DOS ANGELES Y UN PECADOR. Una maravilla argentina.